
Protokoll der VLV-Jahreshauptversammlung vom 21.03.2025

1. Eröffnung und Begrüßung  
Die erste Vorsitzende Daniela Losch eröffnet die Versammlung am 21.03.2025
um 19:33 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

2. Feststellen der Anwesenheit  
Es sind 19 Personen anwesend.

Daniela Losch bittet die Versammlung sich zur Totenehrung zu erheben.

3. Vorstellung neuer Delegierten aus den Vereinen  
Die erste Vorsitzende teilt mit, dass es keine neuen Delegierten aus den 
Vereinen gibt.

4. Verabschiedung ausgeschiedener Delegierten  
Auch ausgeschiedene Delegierte wurden Daniela Losch keine mitgeteilt.

5. Bericht der 1. Vorsitzenden  
Daniela Losch stellt ihren Jahresbericht 2024 vor. 
Dieser liegt dem Protokoll bei.

6. Bericht des Kassierers  
Der Kassenwart Daniel Krumpholz stellt die Zahlen des Jahres 2024 vor.
Die Veranstaltungen sind insgesamt gut gelaufen und konnten immer mit 
einem Gewinn abgeschlossen werden. 

7. Entlastung des Vorstandes  
Die Kasse wurde von Gerhard Fraas und Mathias Porde geprüft. Alles ist in 
bester Ordnung. Gerhard Fraas bittet um Entlastung des Vorstandes. Der 
Vorstand wird einstimmig entlastet.

8. Anträge und Anfragen  
Es sind keine schriftlichen Anträge/ Anfragen bei der 1. Vorsitzenden 
eingegangen.



9. Verschiedenes  

Bei der Eintragung des aktuellen Vorstandes beim Amtsgericht, ist aufgefallen,
dass  Volker  Henne  immer  noch  im  Vereinsregister  für  die  VLV  e.V.  als
Vorstandmitglied  gelistet  ist.  Volker  ist  bereits  seit  vielen  Jahren  kein
Vorstandsmitglied  mehr.  Um Volker  aus  dem Vereinsregister  zu  entfernen,
musste dieses auf der Versammlung beschlossen werden.
Daniela  Losch  bittet  um  Handzeichen,  wer  damit  einverstanden  ist,  dass
Volker Henne aus dem Vereinsregister gelöscht wird. 

Die  Löschung  von  Volker  Henne  aus  dem Vereinsregister  wird  einstimmig
beschlossen.

Veranstaltungen in diesem Jahr:

- Helferfest oder Helferessen am 29.03.2025

- Das Brunnenfest am 09.08.2025

- Das Oktoberfest am 27.09.2025

- Als Band sind die Weserbergland Musikanten schon gebucht.

- Festwirt würden wieder Thomas Storm und Martin Koch übernehmen 
wollen. Thomas hatte sich schon angeboten.

- Essen wieder von Osterhus. Da ist der Termin schon vorgemerkt.

-Bewegter Advent

-Weihnachtsmarkt 20.12.2025

Maria Messerschmidt bittet im Auftrag der Landfrauen um die Anschaffung 2 
zusätzlicher Waffeleisen. Wird zugestimmt und sich drum gekümmert.

Susanne Reinhardt fragt nach einer Möglichkeit in den Schrank unter der 
Spüle Zwischenböden reinzubringen, um die Lagerung der Kaffeekannen 
komfortabler zu gestalten.

In dem Zuge wurde besprochen die vorhandenen Kaffeekannen aufgrund 
ihres Alters und teilweise nicht mehr vorhandenen Deckel auszutauschen.



Es sollen 10 neue Kaffeekannen und 2 Teekannen besorgt werden.

Susanne Reinhardt erklärt sich bereit das Besteck mal wieder ordentlich zu 
sortieren und kümmert sich um geeignete Behälter. 

Martin Braunschweig wurde von der Putzfrau Tanja Jensen angesprochen, 
dass einige Handtuchspender auf den Toiletten kaputt seien.

Es wurde beschlossen 5 einheitliche Handtuchspender anzuschaffen. Martin 
Braunschweig kümmert sich.

Sebastian Gremmes bittet um einen Generalschlüssel für die Mehrzweckhalle 
für die Feuerwehr. Im Fall eines Brandes könnte somit schnelleres Handeln, 
ohne größere Beschädigungen durch evtl. Aufbrechen, ermöglicht werden.

Diesem wurde zugestimmt. Es müssen erst welche nachgemacht werden.

Tanja Wellhausen kümmert sich.

Martin Braunschweig regt an, vor den nächsten Veranstaltungen nochmal über
die Stromversorgung im hinteren Teil (Richtung Kindergarten) nachzudenken 
(zusätzlichen Stromanschluss nach draußen oder gibt es noch eine einfachere
Variante als sonst den Strom dort hinzubekommen).

Stephan Freitag teilt mit, dass es in diesem Jahr am 25.07. und 26.07. wieder 
ein Dorfpokalschießen geben wird. 

Die Siegerehrung findet dann auf dem Brunnenfest statt. Ein Flyer folgt.

Melanie Breder berichtet vom Runden Tisch der Kirche am 18.03.25.

Bei der Lödingser Kirche handelt es sich um eine Prüfkirche und es wird nach 
Ideen gesucht was dort veranstaltet werden könnte. 

Wer Ideen hat, kann sich gerne an die Pastorin oder den Kirchenvorstand 
wenden.

Die 1. Vorsitzende Daniela Losch beendet die Versammlung um 20:16 Uhr.

Lödingsen, den 21.03.2025                                     ________________________
Unterschrift Schriftführerin

Lödingsen, den 21.03.2025                                     ________________________
Unterschrift 1. Vorsitzende



Jahresbericht 2024

Wir  starteten  das  Jahr  2024  mit  dem  Kinderkarneval  am  11.02.2024,  der  wie  immer  gut
angenommen wurde.

Im März hat unsere neue Reinigungskraft Tanja Jensen angefangen. Die Zusammenarbeit und die
Reinigung läuft sehr gut.

In der Nacht von Ostersonntag auf Ostermontag wurde in die Halle eingebrochen. Es wurde nichts
entwendet, jedoch gab es Sachschaden. Seitdem sollen die Umkleiden, wenn kein Sportbetrieb ist,
nicht verschlossen werden, damit, falls so etwas nochmal passiert, weniger Sachschaden entsteht.

Die geplante Herren-WC-Sanierung konnte nicht in 2024 ausgeführt werden, da es nicht durch die
VLV  beauftragt  werden  konnte.  Die  Beauftragung  muss  durch  den  Flecken  Adelebsen  als
Gebäudeeigentümer erfolgen und trägt auch die Kosten.  Die Sanierung wurde in den Haushalt
2025 aufgenommen und soll vermutlich im Sommer 2025 ausgeführt werden.

Norbert Hille und Wolfgang Käse haben die Verbindung für den Starkstromanschluss von innen
nach außen durch die Außenwand zum Schotterplatz hergestellt. An der Innenseite der Ostwand
wurden Haken für das Auflegen von Verlängerungskabel zu den vorh. Starkstromanschlüssen in der
Halle durch Norbert Hille angebracht. Vielen Dank dafür.

Es wurden 2 neue Gasgrills durch Martin Braunschweig beschafft. Die Kosten dafür, knapp 1300 €,
wurden mit 1000 € durch das Gewinnsparen der Volksbank Adelebsen bezuschusst.

Die Flurwand zum Herren-WC, die im unteren Bereich feucht war, wurde im Sommer bis auf 1m
Höhe durch Uwe Pott und Daniel Krumpholz abgerissen. Anstelle der Gipskartonplatten wurde ein
Sockelputz auf die Wand in dem Bereich neuaufgebracht.

Im Juli stand die Sportwoche des VfB Lödingsen an. Diese war gut besucht.

Am  28.09.  fand  das  Oktoberfest  statt.  Das  Essen  in  Buffetform,  kam  dieses  Mal  von  der
Landfleischerei Osterhus und wurde sehr gelobt.
Insgesamt  waren  es  etwas  weniger  Besucher  als  im  Vorjahr,  was  aber  der  Stimmung  nicht
geschadet hat.

Im Oktober hat die DLRG Ortgruppe Adelebsen/ Dransfeld ihr 25-jähriges Jubiläum in unserer Halle
und dem Außenbereich gefeiert. 

Der Dezember war, zwischen dem 01. und 22.12, mit 17 Terminen für den Bewegten Advent gut
gefüllt.  Das  Dorf  war  in  Bewegung  und  kam  an  den  verschiedenen  Orten  zu  Glühwein,
Kinderpunsch, den einen oder anderen kleinen Imbiss und Gesang zusammen.

Zum Abschluss des Jahres fand am 21.12.  wieder an und in der Sporthalle der Weihnachtsmarkt
statt.  Durch  die  vielen  Helfer  war  der  Aufbau  am  20.12.  schnell  erledigt.  Deko  und  restliche
kleinere Arbeiten wurden am 21.12. morgens noch erledigt.
Pastorin  Julia  Frydetzki  eröffnete  um  14  Uhr  mit  der  Andacht  in  der  Sporthalle.  Die  vorh.
Sitzmöglichkeiten waren bis auf den letzten Platz belegt. Musikalisch wurde die Andacht von Herrn
Dr. Bergemann begleitet. 



Der Posaunenchor Adelebsen begleitete wieder das Kaffetrinken, wo es von den Landfrauen frisch
gebackene Waffeln gab. 
Ab 15:30 Uhr hatte die Feuerwehr ihren Crêpesstand geöffnet.  Die Jugendfeuerwehr verkaufte
Knusperwaffel und Schokofrüchte.
Gegen 16 Uhr kam der Weihnachtsmann auf seinem Quad angefahren und hatte einen Sack voller
Süßigkeitentüten für die kleinen Gäste dabei. 
Ab 18:30 Uhr haben die Swing-Soulists mit Live-Musik die Gäste in der Sporthalle unterhalten.
Neben den eigenen Verkaufsstaänden mit  Essen  und  Trinken,  gab  es  auch  wieder  ein  kleines
Angebot von anderen Verkäufern, die u.A. Gestricktes, Genähtes, Liköre und Holzarbeiten anboten.
Die  Grillhütte  wurde  wieder  von  den  Jedermännern  und  den  Kyffhäusern  bewirtschaftet,  die
unsere Gäste mit Bratwurst, Krakauer, Steaks und Pommes wie immer sehr gut versorgt haben. Lilli
Scharf übernahm auch in diesem Jahr die Zubereitung der Pilzpfanne. 
Die Schichten im Getränkewagen wurden wieder unter den einzelnen Vereinen/ Sparten aufgeteilt.
Das Kinderkettenkarussell konnte, dank der Spende vom Adelebser Kinderkleidermarkt und  Firma
Frästechnik  Freitag,  auch im letzten Jahr den kleinen  Gästen kostenlos zur Verfügung gestellt
werden.
Der Weihnachtsmarkt war, trotz gelegentlichem Regen, sehr gut besucht. 
Am 22.12. war der Abbau, dank der vielen Helferinnen und Helfer, ebenfalls schnell erledigt, so
dass  gegen  13:30  Uhr  alles  wieder  aufgeräumt  und  sauber  war.  

Das war das Jahr 2024


